



Estimados señores,

El pasado 29 de Abril asumí la Presidencia en funciones de la Federación Insular de Colombofilia de Tenerife, compromiso que adquirí con D. Pedro Toledo Robayna, presidente de la Federación Canaria de Colombofilia, una vez concluida la campaña deportiva del año 2010 y a la vista de que se aproximan unas nuevas elecciones, creo que debo dar paso a que la próxima Junta de Gobierno resultante de estas elecciones tenga el máximo tiempo posible para la preparación de todo lo concerniente a la temporada 2011, por lo que considero que ha terminado mi ciclo como Presidente de esta Insular, presentando mi dimisión irrevocable como tal.

En Santa Cruz de Tenerife a 20 de Agosto de 2010

Jorge González Massieu